

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Badische neueste Nachrichten. 1946-1950 1948

56 (11.5.1948)

ort

Sie sollen ...

Alex ist ein lang- und sanftmütiger Mensch. Ja, man überreibt nicht nennenswert, wenn man ihn einen Ausbund von beinahe trottelhafter Güte nennt. Mit einem Wort: es ist beinahe unmöglich, Alex aus der Fassung zu bringen und in Wegfall zu versetzen ...

KURZE STADTNOTIZEN

An einem Tag 1140 Wannenbäder. Das Stadt-Vierortbad hatte auch im Monat April wieder Hochkonjunktur zu verzeichnen. Ingesamt wurden abgerechnet 3179 Schwimmbäder, 21 668 Wannenbäder und 230 medizinische und Kurbäder ...

von Moosbrunn. Singend und betend zogen Mitglieder von Männern ... Der Karlsruher Pflanzverein ...

Zunehmende Schäden durch Wildschweine

Jagdflinten können im Zeitalter der Atombombe nicht mehr als Waffe gelten. Am 7. 4. hielt der Bauernverband Württemberg-Baden seine Jahres-Mitgliederversammlung in Stuttgart-Pöhlbach ab ...

Drei Jahre später

Vor drei Jahren ging der Krieg zu Ende, ohne daß bis heute Frieden geworden ist, und eben deshalb ist der Krieg für Millionen unseres Volkes noch immer nicht beendet. Das sind alle, die am kritischen Jahrestag der bedingungslosen Kapitulation als Kriegsgefangene ...

WÄHLT U



Wie kannst Du daran zweifeln, daß unsere Minister auf Karten leben. Oder glaubst Du, die lassen die Abschnitte verfallen!

Nährheißheit statt Kalorie

Ein Leser aus Rippur schreibt: Über den Unsinns, die Kalorie (ein physikalisches Maß für die Energie) als Maß für die Ernährung zu gebrauchen, ist schon viel geschrieben worden ...

Höhere Schulen feierten 48er Revolution

Ein würdige Feierstunde im Städtischen Konzerthaus. Hans Thoma kennen, sei auch in unseren Tagen Freund und Beschützer. Er biete uns seine hilfsbereite Hand, damit wir die Heimat wieder als die wahre Kraftquelle des Königs ...

Den Müttern zu Ehren!

Der Frauenausschuß der CDU Karlsruhe veranstaltete am Sonntag, den 9. Mai 1948, ein volles Programm ...

Die Karlsruher Leineweber

Ein altes Handwerk in alter Zeit

Der dritte Lichtbildvortrag, den Baumstamm Fritz Hugenschmidt am 23. April im Auditorium der 77 im Rahmen der Volkshochschulveranstaltungen hielt, erzählte uns von der ehrbaren Zunft der Leineweber. Näher und enger ist kein Gewerbe mit uns verbunden als das der Weber ...

Der Schwarzhandel blüht

Über eine unbedeutende zahlenmäßige Abnahme der bekannt gewordenen Eigentumsdelikte kann die Polizei berichten. Es wurden 13 schwere und 373 einfache Diebstähle gemeldet. Die Feld- und Forstdiebstähle haben fast vollständig zugenommen ...

Elternabend im Jugendklub

Der KJK veranstaltete am 9. 5. einen Elternabend in seinen Räumen im Gasthaus „Rosa“. Im Kontakt mit den Angehörigen seiner Mitglieder zu gewinnen und Irrtümer über das Klubleben zu zerstreuen ...

Konzert der Chorgemeinschaft

Die Philharmonische Gesellschaft gab am 9. 5. zusammen mit dem Gesangverein „Sängerlied“ im Saal des Studentenhauses ein Konzert ...

Wie wird das Wetter?

Wetterbericht v. Amt für Wetterdienst K'he. Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

Geser schreiben uns ...

Kinder im Kino. Eine Leserin aus der Hochheimerstraße schreibt: „Achtung, nicht an einem Nachmittag einen Film an, so muß man mit Bedauern feststellen, daß der größte Teil der Kinobesucher aus Kindern besteht ...“

Zuchthaus für Meuterei

Im vorigen Jahr waren drei Häftlinge der Jugendanstalt Durlach, nachdem sie sich der Gefangenmeuterei schuldig gemacht hatten, aus ihren Zellen entwichen ...

Hebelfeier des MGV „Liederkranz“

Am Samstag, 8. 5. dem Vorabend des Geburtstages von Johann Peter Hebel, fanden sich nach altem Brauch der Männergesangsvereine ...

Der Landtag von Württemberg-Baden

Landtagspräsident Kell sprach bei der „Jungen Generation“. Bei der betrieblichen Arbeitsgemeinschaft „Junge Generation“ des KLV sprach am 28. 4. der Vorsitzende ...

Kulturnotizen

Ideologie und Musik. Serge Prokofjew, einer der führenden sowjetischen Komponisten, hat auf die gegen ihn wegen „formalistischer“ Tendenzen in seiner Musik erhobenen Anklagen des Zentralkomitees der kommunistischen Partei nicht geantwortet ...

Badisches Staatstheater: Iphigenie

In einer Benefizvorstellung zugunsten des Weimarer Siebensachen-Sinfonieorchesters führte das Badische Staatstheater am Samstagabend die Oper „Iphigenie auf Tauris“ auf ...

Aus dem Konzertsaal

Mozarts Quintett in Es für Klavier und Streicher erklang bei Irina Slevina und den Herren Mayer, Sienknecht, Geggus und Hienz im 2. Kammerkonzert der Musikhochschule ...

Jazz-Studio Karlsruhe

Der Berufsverband der Musiker eröffnet unter dem Protektorat der Militärregierung eine seit langem von angehenden Kreisen für notwendig erachtete Einrichtung ...

Beliebter Weise zu gestalten

Am Samstag, 8. 5. dem Vorabend des Geburtstages von Johann Peter Hebel, fanden sich nach altem Brauch der Männergesangsvereine ...

Filme in Karlsruhe

Die Gloria-Lichtspiele zeigen eine bereits vor dem Kriege gedrehte Reprise. Wenn die Sonne wieder scheint. Ein Film mit Paul Wegener, Paul Klinger und Maria Koppenscherer ...

Wiederbericht v. Amt für Wetterdienst K'he

Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

Radische Landesbühne: Hurra — ein Junge

Wer sich einmal für zwei Stunden die Sorgen des Alltags gründlich von der Seele jagen und dabei dreißig noch ebendies gebotene Theatererlebnis genießen will, sei bei diesen unverwundlichen ...

Ein auserlesenes Kunstgenie

Ein auserlesenes Kunstgenie von nachhallender Wirkung und hohem künstlerischen Wert bot den Karlsruher Musikern am Samstagabend ...

Wiederbericht v. Amt für Wetterdienst K'he

Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

Wiederbericht v. Amt für Wetterdienst K'he

Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

Wiederbericht v. Amt für Wetterdienst K'he

Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

Wiederbericht v. Amt für Wetterdienst K'he

Gewitter, Vorhersage bis Mittwoch abend: Überwiegend wolkig bei zunehmender Bewölkung ...

